

## Lückentext: E-Bikes liegen im Trend

Lösung:

Radfahren ist billig und gut für die Gesundheit und die Umwelt, aber manchmal etwas anstrengend. Deshalb sind in Deutschland in den letzten Jahren die Verkaufszahlen für E-Bikes stark gestiegen. Allein im vergangenen Jahr haben 300.000 Deutsche ein E-Bike gekauft.

Ein modernes E-Bike kostet zwischen 1.000 Euro und 5.000 Euro. Die meisten Käufer eines E-Bikes wohnen nicht in einer Stadt, sondern in bergigen Regionen. Mit einem Elektromotor ist das für Fahrradfahrer kein Problem mehr.

Distanzen von 30 Kilometern sind für heutige E-Bikes kein Problem. Zu einer längeren Fahrradtour sollte man sicherheitshalber einen zweiten Akku mitnehmen. Die Speicherkapazität der Akkus wird sich aber in den nächsten Jahren noch erhöhen.

Mit dem E-Bike ist man deutlich schneller unterwegs als andere Fahrradfahrer. Mit den 500 Watt starken Motoren fährt man fast so schnell wie ein Motorroller. Der kleine Motor sitzt am Hinterrad. Er springt aber erst an, wenn man in die Pedale tritt.

# Übungsbuch Deutsche Grammatik 2.0 jetzt neu!

[hier klicken](#)